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今日泰山·社区

居委会提交申请书
25日上午9点，记者来

到泰安市建设大厦三楼东
侧的行政审批窗口，见到了
前来提交申请书的三里社
区居委会的宋女士。“本来
任学兰书记要过来，因为有
急事，她过不来了，就安排
我来。”

处理这件事情的泰安
市住房和城乡建设委员会
工作人员吴啸飞告诉记
者，按照正常程序，递交申

请书还需要附带一份绿化
带的示意图。为了尽快实
现小区居民的愿望，可以
随后补交。他把申请书传
真到了园林管理局，并打
电话，希望他们现在就安
排人过去现场勘察。“园林
局那边说，他们马上安排
勘察人员过去，你们快点
回去吧，有什么问题可以现
场咨询他们。”吴啸飞放下
电话告诉宋女士。

病床装点得生机勃勃，成为病房亮丽风景

病魔缠身
12岁女孩依旧微笑

本报泰安8月25日讯（记者
刘慧娟） 25日下午，记者在泰安
市中心医院血液内科走廊的尽头
发现了一张特殊的“病床”：枕头边
摆着一本绿色封皮的书，床边挂着
千纸鹤，床头上一个芭比娃娃放得
端端正正。这张病床成为整个病房
最亮丽的风景。病床上躺着的女孩
吸引了记者的目光，她没有别的病
人脸上病恹恹的表情，微笑着看着
床边坐着的亲人，露出一排洁白的
牙齿。

这个有着灿烂笑容的女孩名
叫魏娜，今年12岁，家住泰安市下
港乡上港西圈村，在上港明德小学
上五年级，今年暑假时突然检查出
得了再生性障碍贫血。“这是白血病
的一种，是慢性的。”泰安市中心医
院血液内科主任滕清良说，慢性的

再生性障碍贫血治愈率很高，现在
魏娜的治疗方案是依靠药物刺激身
体自身的造血功能，但这种药物副
作用是伤肝，所以现在还得辅助保
肝的药物。当问及魏娜药物治疗是
否很痛苦时，这个12岁的小姑娘抬
起灿烂微笑的脸说：“也不是很痛
苦，每个人生病的时候都很痛苦，
忍过去治愈了就好了。”
“这孩子长得好看，笑起来更

漂亮了，我们都喜欢逗她笑。”与魏
娜同一个病房的病友说。小姑娘开
朗的性格打动了很多人，护士们也
很喜欢她，一名护士送她一本《化
蛹成蝶》，鼓励她战胜病魔，早点康
复。“这本书很好，讲了一个残疾女
孩从小自立自强的故事，我才看了
60多页呢。”魏娜说。同样的爱好打
动了前来看她的泰城中学生张甲

英和李讷言。张甲英说：“我也喜欢
看书和写作，等你好了以后我们一
起交流交流。”李讷言为魏娜带来
了专门买的礼物——— 一套工具尺
和几本文学书，“看来我们的爱好
一样呢。”李讷言说。

记者了解到，魏娜最大的爱好
就是看书，尤其是一些文学类书籍
和杂志，简直就是爱不释手，但由
于家住农村，经济条件所限，书籍
不是很多。“她有时就和同学换着
看，还有一些书也是她哥哥不看了
送给她的。现在治病要紧，也没心
思给她买书了。这一本还是护士送
的。”魏娜的爸爸魏传宝说。魏娜悄
悄和记者说，她还是喜欢看书，有
时候看着看着就会不自觉地沉浸
在书中的情节里，忘了病痛，忘了
自己生病了。

格追踪报道

本报小报童情牵王甲琪
本报泰安8月25日讯（记者

刘慧娟） 本报25日报道了3岁女孩
王甲琪开学前确诊白血病的消息
后，泰城几名中学生便相约一起去
看望她并为她送去玩具和童话书。
“韩琦，你快点！”25日中午1点

10分，在泰安市中心医院住院部楼
下，张甲英和杨珂欣各提着一个手
提袋招呼着。“都超过约定时间10
分钟了，你怎么才来？”张甲英问。
“在家找礼物呢，所以迟到了，对不
起。”刚刚跑过来的韩琦上气不接
下气地说。原来，女孩们都曾参加
过本报的“报童营销秀”活动。“得
知有个小妹妹开学前确诊白血病

的消息，又看到了报纸上发出的
‘做个天使，温暖他们’的倡议后，
我和几个相熟的朋友一商量，就想
来看看她。”韩琦说。

韩琦等人来到住院部9楼的血
液内科病房，悄悄地推门进去，只见
王甲琪正靠在妈妈的怀里打着点
滴。说明来意之后，几位女孩拿出礼
物：毛绒小狗、可以套在手上的布袋
小熊和几本童话书。“我们不知道
小妹妹到底喜欢什么，只是听说她
喜欢学校，我想她一定也喜欢看
书，就挑了几本带色彩插画的童话
书，这些都是我小时候看过的。”韩
琦说。“小女孩一定喜欢毛绒玩具

的，所以我带来的都是这种。”张甲
英举着手里的小狗说。由于生病，
王甲琪对于几个陌生姐姐带着玩具
去看她并不买账，将头埋进妈妈的
怀里，但不时偷偷露出脸怯生生地
看她们两眼。王甲琪的奶奶说，孩
子年龄小，有点怕生，加上生病难
受，有时候会哭。韩琦等听说后，便
试探地蹲在病床前和王甲琪说话，
用玩具逗她玩。慢慢地，王甲琪头
也抬起来了，在韩琦等人讲述手里
的故事书时，她很认真地听。

走出病房后，韩琦悄悄地对记
者说：“我们不是天使，我们只想尽
分心。”

在泰安市中心医院血液内科病房外，患病的魏娜
（左二）和来看望她的报童们开心交流。 陈琳 摄

做个天使，温暖他们
突如其来的危险病情，一夜之间憔悴的容颜，薄

薄的一张诊断书像阴霾一样笼罩在一个家庭的上
空，像一座大山一样压在一个孩子稚嫩的肩膀上。我
们身边有太多这样的孩子，他们可能在患病前有着
这样那样的特长爱好，憧憬着美好的未来。本报启动

“天使在行动”活动，发动社会各个团体和爱心人士

行动起来，尽最大努力帮助病床上的孩子们实现他
们的美好愿景，让病床上的每一个孩子都由衷地微
笑起来。本报将寻找有类似经历的孩子，以便一起实
现梦想。如果您身边有需要帮助的孩子，也请拨打我
们的爱心电话：6 9 8 2 1 1 0或发邮件到：t a q l w b @
163 . com。

居民硬化绿化带追踪

绿地辟休闲地
进入审批程序
本报记者 王伟强 实习生 李博

园林人员现场勘察
当宋女士匆匆地赶回，

那片绿化带已围满了小区
居民。任学兰书记正和园
林局的工作人员交谈着，
周围的人也不时插话提出
建议。园林管理局工作人
员仔细察看了绿地的现
状、测算了面积。“我们居
委会的想法是，如果上级
部门同意的话，将尽可能
减少影响，在绿化带的后
面铺上嵌草砖，安放几个石
桌石凳，可以的话再配一些

体育器材。”任学兰说，居委
会将负责它们日常的看管、
维护工作。

园林局工作人员说，他
们也非常想为小区居民提
供一个休闲场所，但是私自
侵占、破坏绿地是违法行
为，特别是现在把绿地直接
硬化了，要对相关人员进行
处罚，同时希望居民们能够
自觉地将已经硬化的路面
重新进行绿化，保护好这片
绿地。

居民愿望有望实现
25日下午4点左右，园

林管理局负责人员披露，
提交给局领导的勘察报告
已经有了初步处理结果，
“考虑到小区居民们的实
际困难，也本着保护绿地
的原则，将允许居委会在
绿地四周砌上高约 4 0厘
米的矮墙，为居民提供休
息的地方，而且还允许在
变压箱的后侧绿地内安装
3到 6套体育健身器材、石
桌石凳等，但前提是必须
保护好原有的树木，同时
还需要居委会出面，将已
经硬化的地面刨掉，重新
进行绿化。”这个方案讨论
了很长时间，虽然没有完
全满足居民们的愿望，但

至少能够暂时给他们提供
了一个休闲场所，“我们会
将这一报告交给上级部
门，等待他们进一步批示。”
园林管理局的这位负责人
说。

三里社区居委会书记
任学兰听到这个消息后高
兴地说：“太好了，居民们
一直都盼着，这下我的心
里终于有底了！”居委会将
全力配合有关部门的方
案。谈及刨除硬化路面，她
脸露难色，“居委会只负责
处理小区日常工作，没有
强制居民的权力，我会积
极做工作，动员居民从大
局着想，自觉地将硬化的
路面刨掉。”

25日，三里社区居委会及时上交申

请书，泰安市园林管理局立即安排人员

赶往现场进行了实地勘察。

泰安市园林管理局的工作人员（右）到现场勘察，向居
委会任学兰了解情况。 本报记者 王伟强 摄


